



BDPショモールシン小学校図書室の様子

ACEF ニュースレター

2022年12月

いつもACEFのメールニュースをご愛読いただきありがとうございます。ACEFの日本での活動とバンラデシュでのパートナーとの共働事業の今を伝えるために、会員、寄付者、イベント等で出会った皆さまにお送りしています。本日はご報告やご案内など9本の記事をお届けいたします。

✨What's New!✨

- ①<巻頭言> 尊厳とビジネス(野村正宣理事)
- ②クリスマス募金のお願い
- ③ご報告:BDPショモールシン小学校とサチムリア小学校に図書室が設置されました
- ④BDPのディコさんが関係団体を訪問しました!
- ⑤友の会の例会&礼拝に参加させていただきました
- ⑥BDPニュースレターのご案内(2022年11月号、12月号)
- ⑦ACEF事務局スタッフから年末のご挨拶
- ⑧「寄付のイラストコンテスト2022」に参加しませんか?
- ⑨ACEF年末年始事務局お休みのご連絡

※PDFのニュースレターはホームページよりダウンロードできます。

▶URL https://acef.or.jp/mail_mag_2022december/

※English version available on homepage!

<巻頭言> 尊厳とビジネス(野村正宣理事)

「ソーシャルビジネスが目につくようになりました。「ビジネス」というと利殖を追求し自社が潤うことを目的とするイメージがあったので、自分の生き方とは無縁に感じてきました。ところがソーシャルビジネスとなると、「社会の諸課題に対してビジネスを通じて解決を目指す」のが目的だと知るや関心を抱かざるを得ません。社会の諸課題に取り組むのは、行政に期待できないならNPOやNGOといった寄付や補助金による事業体に期待するしかないかと思ってきましたが、もう一つ、ソーシャルビジネスも期待を寄せるに足るセクターなのではないかとも思えるのです。社会の諸課題の解消・解決を第一義に掲げて事業展開するという事は、広く捉えれば「尊厳」が侵されている事態をビジネスの仕組みで

少しでも良い方向に展開させたいという姿とも言えるでしょう。ボーダレスグループのチャレンジは一つの例でしょう。NGOも事業としての部分を持つことがあるわけで、その展開はビジネスと言えるほどではないですが、ソーシャルビジネスに学んだり、連携したりする部分があってもよいかもしれません。ACEFのビジョンの中核の「尊厳」を見据え、持続可能な前進ができるよう模索して参りましょう。」
(野村正宣 理事)

クリスマス募金のお願い

いつもACEFの活動をお支え下さり感謝いたします。クリスマス・年末年始(冬期)募金についてのご案内です。ぜひこの素晴らしいクリスマスの時期に、ACEFを覚えていただけますと幸いです。※手数料のご負担を寄付者の皆様をお願いしております。



- ・URLから寄付する→ <https://syncable.biz/associate/ACEF1990/donate>
- ・銀行振り込み→ [銀行口座]三菱UFJ銀行 高田馬場支店(053) 普通口座1543149
トクヒ)アジアキリストキョウキョウイクキキン
(銀行口座に振込の場合はメールにて、お名前・ご住所・振込日と金額をメールまたは電話にてご連絡ください。)

BDPショモールシン小学校、サチムリア小学校に図書室が設置されました

2022年夏に実施されたクラウドファンディング「バングラデシュの子どもたちに図書室を！」を通して集められた皆さまの大切なご寄付により、BDPショモールシン小学校とサチムリア小学校に図書室が設置され、先生方と生徒による特別な式典が行われました。プーバイル地区ガジプールにあるショモールシン小学校では124名の生徒が学んでいます。また、ポリシャル県にあるサチムリア小学校では約100名の生徒が学んでいます。この図書室を通して多くの子どもたちの想像力が養われ、いっそう豊かな学びを体験できることを願っています！



BDPのディコさんが関係団体を訪問しました！



BDPスタッフのディコさんがアジア学

院での研修を終え、15日～19日にかけてACEFとBDPをご支援くださる各関係団体を訪問し、最近のBDPの活動やアジア学院で学んだこと、それを今後どう生かしていきたいかなどについて、お話ししました。16日は東洋英和幼稚園の先生方に、17日は全国友の会国際交流の会の皆さまに、18日は浦和東教会の子どもたちに、そして19日は共愛学園中高等学校の生徒たちにお話しする機会をいただきました。

ディコさんも、一つ一つのプレゼンテーションの前はいつも緊張していたそうですが、いずれの場所でもとても温かく迎えていただき、また久しぶりのBDPスタッフの来日だったこともあって、直接お話が聞けたのは良かったと言っていたところも多くありました。

訪問以外でも、理事・評議員に加えて、会員や過去のスタディツアー参加者がディコさんに会いに来てくれました。何年経っても会えばすぐに打ち解けて、ACEF・BDPファミリーの絆の強さを感じました。

友の会の例会 & 礼拝に参加させていただきました



今年も、友の会の例会ならびにクリスマス礼拝に参加させていただきました。1日は武蔵野友の会で、井上儀子理事が「ジェンダー平等への試み～バングラデシュBDP小学校での実例～」というテーマで講演し、事務局長の柳原もご挨拶をさせていただきました。また8日には東京第三友の会で、小田哲郎理事が「マリアと共に思いを巡らす」をテーマにクリスマス礼拝でメッセージを届けました。事務局長からは、あらためてACEFとBDPの概要の説明と、最近の活動状況についてご報告をしました。

BDPニュースレターのご案内（2022年11月号、12月号）

さらに広く自分たちの活動を知ってもらいたいという思いから、BDPがニュースレターの発行を開始しました。今回は、日本語の翻訳も併せて発行されています！ぜひぜひお目通しいただき、BDPのスタッフやBDPの先生方の日常など、日本の皆さまにもBDPを少しでも身近に感じていただければと思います。

▶BDPニュースレター(PDF) はこちら <https://acef.or.jp/mail-magazine/>

ACEF事務局スタッフから年末のご挨拶

★柳原さつき(事務局長)

「皆さま、クリスマス、年末年始を迎える準備と、いつも以上にお忙しくされていることと思います。夏にACEFのお仲間に加えていただいてから、あっという間に年末となりました。目の前の業務に日々追われながらも、新しい事柄に遭遇したり、壁にぶつかったりする中で、おもしろい発見、新しい出会いなどがあり、様々な刺激と学びの機会をいただいています。また、皆さまからは折に触れていろいろな形でご支援をいただき、ACEFという団体の温かさを知ることができました。

まだまだ至らないところばかりですが、ACEFとBDPの活動を盛り上げるべく、来年もチャレンジを続けていきたいと思っています。来年もご支援のほど、よろしく願い申し上げます。皆さま、どうぞ良いお年をお迎えください。」

★渡部陽子(スタッフ)

「カレーなどに使用する、ターメリックは、抗菌作用など、万能薬として知られていますが、ACEFで販売しているベンガルティーセットに入っているスパイスにも様々な効果があります。カルダモンには、消化促進の他、リラックス効果や、血の巡りを良くする発汗作用があり、シナモンにも、体の冷えを取り除き、血の巡りを良くする成分が含まれていて、体を温める効果があります。お好みで、生姜や胡椒、グローブなどを加えると、更にポカポカ、抗菌作用もあります。スパイスの効果を調べてみると、使う楽しみが広がるので、お勧めです。

寒い冬、ACEFハンディクラフトで販売しているベンガルティーセットやベンガル風カレースパイスセットで体を内側から温めて頂けると嬉しいです。

皆さまどうぞ良いお年をお迎えください。」

★奥江英樹(スタッフ)

「不合理なウクライナ情勢。あっちもこっちも大国のエゴ丸出しの権力者の判断が人々の生活を苦しめる。国内に目を転じて、似たり寄つたりの話し。根っこでは、経済的に、政治的に、あるいはもっと身近に人の立場という意味でも、強い者の判断がまかり通り、皆がそれを無防備に礼賛するか無関心を装う。資本主義に色づいた「貨幣」が持つ意味、それを背負わされた「労働」。まずは経済成長の呪縛から解放される必要があるのか。。。などなど、何が正しいのかいよいよ分からなくなっているこの世の中。来年もみんな考えていけると良いかと思えます。皆さまどうぞ良いお年をお迎えください。」

★出立ゆりか(スタッフ)

「2022年は久しぶりのスタディツアーや学生によるクラウドファンディング、尊厳カフェやワークショップなど様々な活動が動き出した一年でした。またサービスラーニングの学生やボランティア、尊厳に興味がある学生など、高校生から大学生までたくさんの学生がACEFの事務局を訪れてくださいました。オンラインでBDPのスタッフとお話をしたり、学生たちが自らのクリエイティビティを生かして、SNS運営・BDPの生徒と日本の小学校の生徒間でのお手紙交換などを企画し実施した賑やかな一年でした。今年もACEFを応援くださり、ありがとうございました！皆さまどうぞ良いお年をお迎えください。」

「寄付のイラストコンテスト2022」に参加しませんか？

現在ACEF事務局では、会員管理システムの変更作業を進めているところです。この作業にあたり、数多くのNPOの会員システム作りに携わっておられる、エニシフルコンサルティング株式会社のチー

ムGOEN(ゴエン=ご縁)にサポートをいただいています。この度チームGOENから「寄付のイラストコンテスト2022」開催のご案内をいただきました。これは、多くの子どもたちに寄付に興味を持ってもらい、もっと日本社会に寄付文化を広めようという試みの一つです。子どもたちに、楽しく気軽に寄付について学んでもらうための企画ですので、ぜひ皆さんの周りにはいる子どもたちに参加していただければと思います！

▶詳しくは <https://acef.or.jp/campaign/goen-illustrationcontest2022/>

ACEF年末年始事務局お休みのご連絡

ACEF事務局は**2022年12月28日(水)～2023年1月4日(水)**まで、誠に勝手ながら年末年始のお休みとさせていただきます。1月5日(木)より通常業務に戻ります。
皆さま、素晴らしい新年を迎えられますよう、お祈り申し上げます。

SNSのご案内・フォローして最新情報をゲット！

皆さまにいち早くACEFのニュースをお届けすべく、ACEFでは各種SNSも運営しております。【Facebook, Instagram, Twitter, YouTube】

緊急アナウンス以外にも、バングラデシュの日常風景や、ACEF国内外の活動について幅広いコンテンツをタイムリーにお届けします。ホームページからフォローできます！

▶ACEFホームページ <https://acef.or.jp/>

皆さまの多大なるご支援とご協力に感謝申し上げます。
来年もACEFをよろしく願いいたします。

(特活)アジアキリスト教教育基金 (ACEF)

〒169-0051 東京都新宿区西早稲田2-3-18 日本キリスト教会館26号室

tel 03-3208-1925 fax 03-6278-9180

担当: 出立

メールニュースについてのご意見や配信停止はpublic@acef.or.jpまで
